PAROISSE SAINT COLOMBAN EN PAYS DE QUIMPERLE

Secrétariat : secretariat@paroissestcolomban.fr (abonnement au bulletin)

Site Internet: http://paroissesquimperle.fr Maison paroissiale de Quimperlé 202 98 96 03 94

6 rue Langor - 29300 QUIMPERLE

Maison paroissiale de Bannalec 2 2 9 8 0 9 7 9 2 6 Maison paroissiale de Moëlan-sur-Mer 2 02 98 39 60 48 Maison paroissiale de Riec-sur-Bélon: 2 09 54 50 7368 Accueil paroissial de Pont-Aven: 202 98 06 00 11



Bulletin paroissial n°638 du 11 au 17 juin 2023

	·				<u> </u>
MESSES DES DIMANCHES ET FÊTES			MESSES EN SEMAINE		
Samedi 17 juin St Hervé, ermite	Pont-Aven	18h00	Mardi 13 juin St Antoine de Padoue	18h00	ND de Kerbertrand
	Guilligomarc'h				
Dimanche 18 juin St Médard de Noyon	Quimperlé N-Dame	10H30	Mercredi 14 juin St Elisée	16h00	EHPAD de Scaër
	Scaër – Chapelle de			18h00	ND de Kerbertrand
	Coadry		Jeudi 15 juin	9H00	Riec sur Bélon
Samedi 24 juin Nativité de St Jean Baptiste	Nizon	18h00	Ste Germaine Cousin	18H00	ND de Kerbertrand
	Locunolé		Vendredi 16 juin Solennité du Sacré Cœur de Jésus	9h00	Clohars
Dimanche 25 juin St Alar, ermite	Quimperlé N-Dame	10H30		9h00	Ste Croix
	Baye- Pardon de St				
	Eloi (église paroissiale)				
	Bannalec – Pardon		Assemblées de prière à 10H30		

LE SACREMENT DE RÉCONCILIATION : permanence le samedi 17 juin dans la sacristie de l'église Sainte Croix de 10h30 à 12H00. Il est possible de demander le sacrement de réconciliation après chaque messe dominicale ou de semaine, sans rendez-vous.

de St Jacques

PRIÈRE DU CHAPELET

Église N-D de l'Assomption (Quimperlé) :

lundi à 17h15;

Chapelet à l'église de Clohars le mardi à 18h00;

Église de Pont-Aven le mercredi à 17H30 ;

Église d'Arzano le mercredi à 18H;

Église de Riec le mercredi à 18h30 ;

Chapelle de Trémorvézen (Névez) le jeudi à 18h

Grande chapelle de Kerbertrand le jeudi à 17h15 (avant la messe);

Église-abbatiale Ste Croix (Quimperlé) : le jeudi à

11h00;

Église de Tréméven : le dimanche à 17H30.

- dimanche 18 juin pour le pardon de la chapelle de Kergazuel à Nizon
- dimanche 25 juin pour les pardons des chapelles N-Dame de Trébéllec (Riec), St Pierre (Moëlan) et St Paul (Scaër).

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Église de Clohars : le mercredi et le samedi de 9h00 à 10h00;

vendredi après la messe de 9h00, et jusqu'à 18h;

Église de Pont-Aven : les mercredis à 18h00 ; **Église-abbatiale Ste Croix** de Quimperlé :

Église de Tréméven le lundi de 9h30 10h30;

Église de Mellac les mardis de 11h00 à 11h30 ;

Église de Locunolé les mercredis de 20h à 20h30.

PRIÈRE DES MÈRES: tous les lundis à 10h00

- à la chapelle de Trémorvézen (Névez)
- à la chapelle de Trémalo (Pont-Aven)
- à l'accueil paroissial de Riec-surBélon

Le Père Paul prend quelques vacances du 12 juin et le 16 juillet

Jeudi 15 juin à 17H00 à l'église de Moëlan : reprise du temps de prière d'intercession.

Samedi 17 juin à 11h00 : Bénédiction des nouveaux vitraux de la chapelle Saint Léger à Riec sur Belon. La célébration sera présidée par Sébastien Guiziou, vicaire général. Inauguration par les principaux financeurs à 12h, suivi d'un vin d'honneur et animations festives l'après-midi. Nous sommes tous cordialement invités.

Ce dimanche 11 juin : Fête-Dieu, fête du Saint-Sacrement

La Fête du Saint-Sacrement (2ème dimanche après la Pentecôte) a été instituée au Moyen-Age pour commémorer la présence de Jésus-Christ dans le sacrement de l'eucharistie. Le pape Urbain IV en 1264 rendit la fête du Saint-Sacrement obligatoire pour l'Église universelle(...) Elle est devenue une fête très populaire (...)

Depuis la réforme liturgique du concile Vatican II, la Fête Dieu est appelée « Fête du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ ». Elle commémore l'institution du sacrement de l'eucharistie. Elle est un appel à approfondir le sens de l'eucharistie et sa place dans notre vie.

Cette fête est la célébration du Dieu d'amour qui se révèle en donnant son corps et son sang, en se donnant à nous comme nourriture de vie éternelle. Le sens de la fête du corps et du sang du Christ est un peu différent de celui de la Fête Dieu qui était plus centrée sur l'adoration de la présence réelle du Christ.



17 – 25 juin 2023 : Neuvaine de prière pour les vocations

Les ordinations sacerdotales de Jean NIELLY et Samuel LE CORRE le 25 juin à la cathédrale Saint-Corentin de Quimper sont une occasion précieuse pour redécouvrir avec émerveillement que l'appel du Seigneur est une grâce et qu'il s'agit en même temps d'un engagement à donner sa vie pour suivre le Christ pour le service des hommes et de l'Eglise.

A l'invitation de notre évêque, Monseigneur Laurent DOGNIN, nous sommes invités à prier pour toutes les vocations. Des livrets de la neuvaine de prière qui

débutera le samedi 17 juin sont à notre disposition aux portes des églises :

« J'invite notre diocèse à prier pour toutes les vocations dont l'Église et le monde ont tant besoin : pour que chaque baptisé vive sa vocation sacerdotale, prophétique et royale, pour que les couples mariés déploient et soient témoins de l'amour dont Dieu est la source, pour que les religieux soient signes du Royaume ici et maintenant, pour que les diacres manifestent la charité du Christ, pour que les prêtres soient quidés par le désir de consacrer leur vie au salut de tous »

En complément de cette neuvaine de prière, le service de communication diffusera prochainement les interviews de douze prêtres de notre diocèse. Du dernier ordonné en 2021, le P. Laurent DANIELLOU en paroisse à Quimper, à l'un de nos doyens, le P. Joseph RAMONÉ qui réside à la maison des prêtres âgés de Keraudren, tous nous partagent leur joie d'être prêtres et nous confient la citation biblique qui marque leur sacerdoce. De très beaux témoignages qui nous invitent à rendre grâce à Dieu!

« Nous sommes confiants, conclut Mgr Laurent DOGNIN, car le Seigneur continue d'appeler des jeunes de notre diocèse à une vocation spécifique. Ils ont besoin de notre prière pour que leur liberté de répondre « oui » soit éclairée et encouragée. Que notre prière soit persévérante et confiante. »

Que la Vierge Marie, Mère des Vocations, nous guide sur le chemin de la prière et nous aide à répondre « oui » à l'appel que Dieu nous adresse.

P. Christophe PRIGENT, délégué diocésain au discernement et à l'accompagnement des vocations sacerdotales et religieuses.

<u>Le dimanche 25 juin</u> prochain à 15H30 à la cathédrale St Corentin de Quimper seront ordonnés prêtres pour notre diocèse Jean NIELLY et Samuel LE CORRE, ce dernier ayant été il y a quelques années séminariste en immersion dans notre paroisse St Colomban. **Un car est organisé** pour celles et ceux qui souhaitent se rendre à la cathédrale pour cette belle occasion : départ à 14H15 du parking près de



Notre Dame de Kerbertrand. Participation au frais de transport : 18€ environ. Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire à l'accueil paroissial de Quimperlé (02 98 96 03 94).